



～校訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」  
～さらなる高みを目指して～

**離任式** 本当にお世話になりました。ありがとうございました!

- 後藤 先生 定年退職 (引き続き西仙北中で講師として勤務)
- 竹村 先生 定年退職 (大仙市立中仙中学校へ)
- 竹村 先生 大仙市立中仙中学校へ
- 山内 先生 大仙市立大曲西中学校へ
- 柴崎 先生 大仙市立平和中学校へ
- 佐藤 先生 大仙市立南外中学校へ
- 高橋 先生 横手市立平鹿中学校へ
- メガン・シブトン 先生 ALTの任を離れて帰国



3月29日(水)、このたびの教職員人事異動で、ご退任、ご転任される先生方とのお別れの会、「離任式」を行いました。卒業生の皆さんも駆けつけてくれて、全校生徒で、別れを惜しまれました。特に、このたび、ご定年を迎えられる後藤匡教頭先生、竹村和宏先生、永年にわたる教職生活、本当にお疲れ様でした。皆さんからのお別れのメッセージを紹介します。



**後藤 教頭先生 からのメッセージ**

約30年ぶりに赴任した、ここ西仙北での三年間は、私にとって温かく、且つ貴重な日々でありました。地域とのつながりがさらに広がるとともに、当時の教え子たちが保護者となり支えてくれる、ただただ感謝の一言です。どうもありがとうございました。この立志の丘で、素直に、そして伸びやかに成長している西仙北中生が「世界一のひまわり」とともに、さらに大きく育ってくれることを心から願って挨拶いたします。



**竹村 先生 からのメッセージ**

三年前西仙北中学校に赴任し、さあこれからというときにコロナのための休校を経験し、その後も制約のある中での学校生活を送ることになってしまいました。そんな中でも「世界一のひまわり」の化粧・開花、NISHISEN陸上、立志祭、合唱コンクールなどの活動を通して、一生懸命に頑張る皆さんの姿を見ることで多くの元気をもらいました。ありがとうございました。これからは西仙北中の応援団として、皆さんの活躍を楽しみにしています。



**竹村 先生 からのメッセージ**

西仙北中学校で勤務したこの四年間は、教師として本当に楽しく充実した日々でした。純粋で素直な生徒の皆さん、協力的な保護者の方々から恵まれました。早朝、土川の美しい山並みや水芭蕉を見ながらの通勤、自然がいっぱいのこの西仙北地域においてたくさんの良い思い出が胸に刻まれています。お世話になりました。どうぞ皆様もお元気で活躍されてください。西仙北中学校のますますの発展を、祈念しております。



**山内 先生 からのメッセージ**

西仙北中学校には五年間お世話になりました。7期生光輝学年、8期生希翔学年、11期生蒼天学年の担任として、また社会科の授業や野球部の活動を通してたくさんの生徒、保護者、地域の方と出会うことができとても幸せでした。また、今年は大和野大綱引きに息子と初参加、二人ともその魅力にどっぷりハマってしまいました。今後も参加させていただくことと西仙北地域を永遠に愛し続けることをここに誓います。皆さん、お元気で!



**柴崎 先生 からのメッセージ**

蒼天学年の生徒達と共に西仙北中学校へやってきて、早くも三年が経ってしまいました。三年間ずっと一緒に授業をした生徒、部活動で共に頑張った生徒、担任という立場で接した生徒と、たくさんの顔が浮かんできます。楽しい思い出をくれたみなさんへのお礼に、私がお守りにしている本の一節を載せます。「Day by day in every way, I am getting better and better.(毎日毎日あらゆる面で、私はどんどんどんどん良くなっている)」ありがとうございました。



### 佐藤 先生 からのメッセージ

西仙北中学校に赴任して早くも四年がたちました。素直で人の話をしっかりと聞き、エネルギーがありすぎる人、何よりも人なつっこい皆さんは、大きく成長していくことだと思います。そのためには、楽しい経験だけでなく、いろいろな経験をして心と体を成長させてください。皆さんの活躍を楽しんでいます。保護者の皆様、昔の生徒、お世話になりました。。



### 高橋 先生 からのメッセージ

給食時間に皆さんと過ごす時間が私の日々の楽しみでした。給食室やコンテナの前で立っていると大きな声であいさつしてくれたこと、一生懸命に当番活動をしている姿、おかわりじゃんけんや空になった食缶を見せてください、本当によい思い出がたくさんできました。西仙北中学校で皆さんと一年間一緒に過ごすことができ、本当に幸せでした。ありがとうございます！



### メーガン 先生 からのメッセージ

西仙北中学校での私の1年間は素晴らしいものでした。みんなとても親切で優しくかったです。私は、西仙北中学校の仲間になれたように感じました。この学校での思い出を大切にします。本当にどうもありがとうございます！

**みなさんの人生に幸あれ。」**



**「世界一のひまわり」が咲く立志の丘で  
共に過ごした日々を  
決して忘れません！！！！**